
第１回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨 

○実施日時／令和２年２月５日 ９時～１０時 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「新型コロ

ナウイルスへの備

えについて」 

※資料１に基づき、健康安全研究所から説明を行った。 

次第２「本市の感

染症対策につい

て」 

※資料２に基づき、事務局から本市の感染症対策に関する取組の説明を行った。

次第３「各局区の

取組について」 

※資料３に基づき、事務局から各局区の取組の説明を行った。 

質疑１「救急対応

について」 

【消防部長】 

 ・厚労省の通達により、武漢市のみならず、湖北省への渡航歴がある方につ

いても、発熱かつ呼吸器症状を有した方がいれば対応するよう修正された

が、本市においても同様の対応ということで良いか。 

【事務局】 

 ・その通りである。保健所に繋いで頂きたい。 

質疑２「職員の海

外渡航について」 

【病院部長】 

 ・職員の海外渡航について、本市としての方針はいかがか。 

【本部長】 

 ・原則として、国の基準に準じるべきである。 

質疑３「海外視察

について」 

【上下水道部長】 

 ・上海から、本市施設の視察を予定していたが、延期を要請している。他の

局での事例があれば教えて欲しい。 

【経済労働部長】 

 ・シンガポールへの視察を予定しているが、現地の検疫体制はしっかりして

おり、特段の問題はないと考えている。 

【健康安全研究所】 

 ・渡航先の状況によっては予定通り帰国できない可能性もあるので、一定程

度の注意は必要である。 

質疑４「イベント

の実施について」 

【副本部長】 

 ・不特定多数の方が集まるイベント等への対応についての見立てはどうか。 

【健康安全研究所】 

 ・屋外であれば、空気感染のリスクは少ない。むしろ、過剰に自粛すること

によって、無用な不安を煽ってはならない。 



質疑５「児童生徒

への影響につい

て」 

【本部長】 

 ・学校の状況はどうか。 

【教育部長】 

 ・各学校や区役所等に必要な対応を依頼しており、現時点で混乱はない。 

【こども未来部長】 

 ・中国から帰国した園児の保護者が風邪を引いたため、自主的に園児を登園

させていないという状況は聞いている。 

次第４「今後の方

向性について」 

【本部長】 

・今回の会議で共有した、新型コロナウイルスへの適切な備えや、これまでの

各部の取組を踏まえ、以下の指示を行う。 

①各局区で情報収集を行うこと。 

②外国の方を含め、まずは的確な広報や支援を行うこと。 

  ③感染拡大が生じた際のことを考え、業務継続計画（新型インフルエンザ対

策編）をもとに、各局区で必要となる業務実施体制を整えること。 

【副本部長】 

 ・各部の情報は危機管理室に集約するようお願いしたい。 

以上 


